

V-8-023: Beschluss zur kritischen Begleitung der Regierungsarbeit von Bündnis 90/Die Grünen

Antragsteller*innen Vincent Schlotfeldt

Antragstext

Von Zeile 22 bis 25 löschen:

Teilverantwortung für die Wahlniederlagen im Osten zu übernehmen, wozu wir sie als GRÜNE JUGEND auffordern. ~~Die GRÜNE JUGEND betrachtet daher aktuell an der Bundesregierung beteiligte Personen nicht als geeignet, die Partei Bündnis 90/ Die Grünen aus der Krise zu führen.~~

Begründung

Vieles in diesem gesamten Antrag ist sehr gut und wichtig, gerade auch um den Altgrünen im speziellen der Bundestagsfraktion unsere Position klar zu machen und viele negative Einschläge zu beenden.

Dieser Satz im Antragstext allerdings geht zu weit und sendet ein verheerendes Signal. Der Bruch mit den Minister*innen wäre genau das Gegenteil vom Zeichen des Aufbruchs und der wichtigen Aufholjagd zur kommenden Bundestagswahl. Es sind definitiv faule und falsche Kompromisse gemacht worden und dies ist zu kritisieren. Gleichzeitig haben unsere Bundesminister*innen auch viele Erfolge verbuchen können. So zum Beispiel die deutliche Beschleunigung der Energiewende durch unseren Bundesklimaschutzminister Robert Habeck. Das Solarausbauziel für 2024 wurde bereits im Mai erreicht, um nur mal einen Punkt konkret zu benennen.